

Sur les traces des Gaulois et des Romains en Vendée...

Mardi 30 novembre dernier, les classes de CM1/CM2 sont parties sur les traces des romains et des gaulois.



Les élèves ont admiré des objets provenant de grands musées et des fouilles menées en Vendée depuis plus de 20 ans.



Ils ont ainsi pu découvrir la manière dont les Gaulois et les Gallo-Romains vivaient sur l'actuel territoire vendéen.



La visite s'est faite sous forme d'un jeu de piste : les élèves devaient résoudre des énigmes et répondre aux questions posées.

Armés de leur tablette et de leurs solides connaissances, Ils ont donc parcouru le site à la recherche d'éventuels indices pour gagner de précieux sesterces « virtuels », la monnaie de l'époque.

